

Orientierungstage für internationale Studierende zum Wintersemester 2010/11

Wir laden Sie herzlich zu den Orientierungstagen des Akademischen Auslandsamtes ein. Die Veranstaltung findet für alle zum Wintersemester 2010/11 neu zugelassenen internationalen Studierenden statt.

Das Programm der Orientierungstage umfasst im Wesentlichen:

- allgemeine Informationen über das Studium an der Universität Heidelberg
- Informationen über Einrichtungen der Universität (Institute, Bibliotheken, Mensa etc.)
- Informationen über Formalitäten für den Aufenthalt in Heidelberg (Immatrikulation, Wohnsitzanmeldung, Aufenthaltserlaubnis, Krankenversicherung, etc.)

Bitte versuchen Sie in jedem Fall, an diesen Orientierungstagen teilzunehmen. Sie erhalten viele wichtige Informationen, die Ihnen den Einstieg in das Studium erleichtern, und können wertvolle Kontakte zu anderen Studierenden knüpfen!

Termin der Orientierungstage: 4. Oktober bis 6. Oktober 2010

Beginn der Veranstaltung: Montag, 4. Oktober, 9.30 Uhr

Das **Programm** der Orientierungstage wird Ihnen, wenn Sie sich angemeldet haben, per E-Mail zugeschickt und kann zusätzlich ab Mitte September 2010 auf den Internetseiten des Akademischen Auslandsamtes abgerufen werden:

http://www.uni-heidelberg.de/studium/kontakt/auslandsamt/aaa_angebote.html

Wenn Sie an den Orientierungstagen des Akademischen Auslandsamtes teilnehmen wollen, **schicken Sie bitte Ihre Anmeldung bis zum 13. September 2010** an die

Universität Heidelberg, Akademisches Auslandsamt, Seminarstr. 2, D-69117 Heidelberg, Deutschland
Fax: +49 (0) 6221-54 2332; E-Mail: info33i@zuv.uni-heidelberg.de

Beachten Sie, dass neben dieser Orientierungsveranstaltung des Akademischen Auslandsamtes häufig auch die einzelnen Fachbereiche Einführungsveranstaltungen durchführen, die speziell zum Studium in den jeweiligen Studiengängen informieren. Näheres zu diesen Veranstaltungen der Studienfächer finden Sie im Internet unter

<http://www.uni-heidelberg.de/studium/imstudium/beginn/angebote.html>

Bitte schicken Sie uns diesen Abschnitt zu. (Es wird keine Anmeldebestätigung verschickt.)



A n m e l d u n g

zur Orientierungsveranstaltung für das Wintersemester 2010/11

Vorname: Nachname:

Nationalität: männl. / weibl.

Studienfächer in Heidelberg (siehe Zulassungsbescheid):

Beabsichtigter Studienabschluss in Heidelberg:

- Staatsexamen
- Bachelor
- Master
- Promotion
- kein Abschluss (Kurzzeitstudium / Austauschstudium)

Aktuelle E-Mail-Adresse:

Ort, Datum: Unterschrift:

Orientation Days for international students for the winter semester 2010/11

The International Office (*Akademisches Auslandsamt*) will be conducting Orientation Days for the newly-admitted students of the winter semester 2010/11. This event will take place in the week before lectures start.

In essence, the orientation events and presentations will be covering the following issues:

- General information regarding your studies at Heidelberg University
- Information concerning the university facilities (departments, libraries, cafeteria etc.)
- Information on general formalities necessary for your stay in Heidelberg (residence permit, insurance etc.)

We highly recommend this orientation as a chance to adapt to the German university system and to everyday life in Heidelberg, and to meet other students.

Date: October 4th to October 6th, 2010

Start: Monday, October 7th 2010, 9:30 a.m.

The program (including a list of the locations of events) will be sent to you (in case of registration) via e-mail and will also be available online from mid-September on at

http://www.uni-heidelberg.de/studium/kontakt/auslandsamt/aaa_angebote.html

We warmly welcome you to participate in our Orientation Days. Please fill in the attached registration form and return it to the university **by September 13th, 2010**:

Universität Heidelberg, Akademisches Auslandsamt, Seminarstr. 2, D-69117 Heidelberg, Deutschland;
Fax: +49 (0) 6221-54 2332; e-mail: info33i@zuv.uni-heidelberg.de

Please note that your respective department and its student body (*Fachschaft*) may also organise orientation sessions to provide you with more detailed information concerning your chosen course of study. Information regarding the orientation programs of the departments can be found online at

<http://www.uni-heidelberg.de/studium/imstudium/beginn/angebote.html>

Please send the registration slip back to us (please note that no confirmation letter will be sent to you).



Registration

for the Orientation Days of the winter semester 2010/11

Surname: First Name:

Nationality: male / female

Subject(s) (see letter of acceptance):

Intended degree at Heidelberg University: State Examination
 Bachelor's
 Master's
 Doctorate
 no formal degree
(e.g. visiting student as part of an exchange program)

Current e-mail address:

Place, date: Signature: